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内容

   【情報提供１】

　  多職種連携支援ツール「つながライン」について

　 【情報提供２】

  　仙台市の救急搬送の現状と課題

　　　　　　　　　　　　　　　　　仙台市消防局

　 【カフェタイム（情報交換）】

　　テーマ「緊急時の連携と対応」

 第４回在宅医療とみんながつながる会

参加者１３９人参加者１３９人参加者１３９人参加者１３９人　内訳（人）

　行政（１）

　病院２８（医師３、看護職５、相談職１５、OT/PT２、その他３）

　診療所１１（医師、歯科医師、看護師、薬剤師、相談職等）

　薬局（２３）、訪問看護事業所（１４）、訪問介護事業所（８）

　訪問マッサージ事業所（１０）、施設（９）

　地域包括支援センター（３）、居宅介護支援事業所（２９）

　その他（５）

私達の活動によ

り、救急の負荷を

減らせる可能性を

多いに感じました。

つながラインに

すぐに参加した

いと思いました。

活用したいと思

います。

参加事業所が

さらに増えるこ

とを期待しま

す。

在宅医療が日本でも

盛んな仙台が背負う

救急等に寄与してい

ることが実感として思

いました。

ご報告

在宅医療の充実

が救急搬送を減

らせることはすば

らしいと思いまし

た。

医療系・介護

系両方の意

見が聞け大

変参考になり

ました。

新たな機能も増

えるとのことで、

使いやすくなる事

を期待していま

す。

メール機能をつ

かって、ケア会

議や申し送り

ができるとうれ

しいです。

つながラインの内容と参加についてつながラインの内容と参加についてつながラインの内容と参加についてつながラインの内容と参加について

知らないことが沢山

在り、今後の情報提

供に大いに役立つと

思いました。

「仙台市の救急搬送の現状と課題」を聞いて

意見交換も良かったのですが、

顔の見える関係で今後ご協力、

ご支援いただける関係づくりに

なったと思います。

カフェタイムの時間について

つながラインへの参加についてつながラインへの参加についてつながラインへの参加についてつながラインへの参加について

今すぐ参

加したい

10.3%

前向きに

検討した

い 45.4%

既に参加

している

 39.2%

その他

5.2%

消防局の情報提供は多職種消防局の情報提供は多職種消防局の情報提供は多職種消防局の情報提供は多職種

連携に役だつと思われますか連携に役だつと思われますか連携に役だつと思われますか連携に役だつと思われますか

大いに

役だつと

思う

 60.2%

少し役だ

つと

と思う

 37.8%

役に立つ

と思わな

い 2.0%

救急の現状をご存知でしたか救急の現状をご存知でしたか救急の現状をご存知でしたか救急の現状をご存知でしたか

既に知っ

ていた

2.0%

ある程度

は

知ってい

た

 48.5%

知らなかっ

た

 49.5%

カフェタイムの時間は多職種連携カフェタイムの時間は多職種連携カフェタイムの時間は多職種連携カフェタイムの時間は多職種連携

に役だつと思われますかに役だつと思われますかに役だつと思われますかに役だつと思われますか

思う

94.0%

少し思う

4.8%
どちらでも

ない 1.2%

普段疑問に思っ

てたことが聞け

たりした。多職

種の方と理解し

合うことが出来

る。

当日アンケート結果

カフェタイムの目的

回答83人回答83人回答83人回答83人
回答98人回答98人回答98人回答98人

回答99人回答99人回答99人回答99人回答97人回答97人回答97人回答97人

仙台往診クリニック


